

あかつき



あかるく かがやく つしまの きぼうのおか

津島市立暁中学校便り | 4号

令和7年7月17日(木)

いよいよ夏休み

6月28日(土)からはじまった海部地区中学校総合体育大会。暁中学校のユニフォームを着て、最後まで粘り強く競技する皆さんの姿に感動しました。明日以降も、大会やコンクールに出場する部があります。「暁魂」「自分らしさ」を発揮してくれることを期待しています。さて、明日が終わると夏休みです。夏休み中は、普段の生活と比べると、自分の考えで自由に使える時間が多くなります。また、1か月以上の長い期間でもあります。しっかりと目標を掲げ、無理のない計画を立て、有意義に過ごしてほしいと思います。そして、下記の「夏休み中に意識してほしいこと」を守り、健康と安全を第一に考えて、規則正しい生活を送りましょう。

夏休み中に意識してほしいこと

- 交通安全
 - ・交差点では、必ず一時停止をする。
 - ・道路標識を確認し、交通規則を守る。
 - ・自転車の乗る際はヘルメットを着用する。
 - ・傘さし運転、スマホを見ながら運転はしない。
 - ・夜間はライトを点灯して走行する。
- 日常生活
 - ・川遊び、水辺の遊びは、必ず大人と一緒にする。
 - ・外出時は行き先を伝え、不審者に注意した行動をする。
 - ・熱中症対策に心がける。
 - ・スマホ、SNS等を使用する際の情報モラルを遵守する。
 - ・学習習慣を身につける。



夏休み中の7月26日(土)と8月23日(土)の午後2時～午後5時まで南コミュニティセンターにて「夏休みの宿題をすすめよう会」があります。事前の申し込みは不要ですが、先着10人程となります。詳細を知りたい人は、担任に声をかけてください。チラシを渡します。

【紹介したい言葉】詩人 相田みつをさんの詩

「つまづいたって いいじゃないか にんげんだもの」

※ 失敗をしない人間はいないと思います。失敗から初めて学ぶこともあります。特に、失敗してつらい経験をした人は、人のつらさを思いやる温かい心が育っていくのではないのでしょうか。これからの学校や家庭での生活において、自分の思い通りにならない場面に数多く出会うはずですが、しかし、どんな時では、皆さんの周りには大切に思ってくれる家族や仲間、先生たちがいることを忘れないでください。